

Se desarrollan en el marco de las Jornadas contra la Violencia de Género.

El Ayuntamiento organiza talleres de prevención de la violencia de género en centros educativos

Vva. de la Cañada, 7 de nov.2017.- Con motivo del Día Mundial contra la Violencia de Género, el próximo 25 de noviembre, el [Ayuntamiento](#) ha organizado distintas actividades con el fin de sensibilizar a la población acerca de esta problemática social. Entre las iniciativas, destacan los talleres de prevención destinados a alumnos de Educación Primaria y Secundaria. Dichos talleres, adaptados a la edad de los participantes, han comenzado hoy en el colegio Santiago Apóstol. En ellos van a participar cerca de medio millar de escolares durante todo este mes de noviembre.

“La sensibilización y prevención son fundamentales para acabar con este grave problema social y evitar casos de violencia de género en el futuro. Es por ello que organizamos este tipo de actividades, pues son de gran ayuda para concienciar a niños y adolescentes y, a través de ellos, a sus familias”, señaló la concejala de Mujer, Familia e Infancia, Cristina Hernández.

En el taller, denominado “Buen y mal trato”, los alumnos de Primaria reciben pautas de inteligencia emocional. A través de diferentes dinámicas de grupo, juegos y teatro, en el aula se tratan contenidos relacionados con la igualdad, el buen trato, tipos de violencia o estereotipos de género. Por otro lado, “Stop a la violencia de género” es el título del taller destinado a los alumnos de Secundaria. En él se abordan temas como la violencia de género en el noviazgo o en las redes sociales, el sexismo y los prejuicios de género.

Jornadas

La realización de estos talleres se enmarca en las [Jornadas contra la Violencia de Género](#), organizadas por el Ayuntamiento. La programación también contempla un acto institucional en homenaje a todas las víctimas de violencia de género en España, la actuación musical a cargo de Olga Ramos, así como una nueva edición del Taller de Autoprotección Femenina que impartirá la campeona olímpica de Taekwondo Coral Bistuer y que contará con la colaboración de la Policía Local de Villanueva de la Cañada. Más información en www.ayto-villacanada.es

